

BIG ISSUE

TNI dan FKPPi Berkunjung ke Rumah Singgah Jenderal Besar Soedirman

Ahmad Ridho - WONOSOBO.BIGISSUE.ID

Oct 6, 2022 - 09:17



Pasiter Kodim 0707 Wonosobo Kapten Inf Iwan Nafarin beserta Anggota dan PC FKPPi 1107 Kabupaten Wonosobo melakukan kunjungan dan Napak tilas ke Rumah Singgah Panglima Jenderal Besar Soedirman di Dk. Siyono, Desa Bojasari, Kecamatan Kertek Kabupaten Wonosobo.

Setelah Upacara HUT TNI ke 77 di Halaman Makodim 0707 Wonosobo Rabu 5 Oktober 2022, Pasiter Kodim 0707 Wonosobo Kapten Inf Iwan Nafarin beserta

Anggota dan PC FKPPi 1107 Kabupaten Wonosobo melakukan kunjungan dan Napak tilas ke Rumah Singgah Panglima Jenderal Besar Soedirman di Dk. Siyono, Desa Bojasari, Kecamatan Kertek Kabupaten Wonosobo.



Dalam kunjungan tersebut Rombongan diterima oleh Pemilik rumah Priyanto yang merupakan cucu dari Alm. Tjipto Oetomo Mantan Kades Bojasari waktu itu. Priyanto merasa senang menerima kunjungan dari Anggota Kodim 0707 Wonosobo dan FKPPi sambil menjelaskan dan menunjukkan barang-barang yang dahulu digunakan oleh Panglima Besar Jenderal Soedirman di rumah tersebut seperti meja, almari, dinding kamar (Gebyok) dan kamar yang pernah digunakan untuk tidur Jenderal Soedirman.

Pasiter Kodim 0707 Wonosobo sangat berterimakasih kepada keluarga besar Tjipto Oetomo yang telah merawat peninggalan bersejarah persinggahan Jenderal Besar Soedirman dengan baik sampai sekarang ini.



Nafarin menyampaikan bahwa Keluarga besar TNI dan FKPPI serta seluruh Rakyat Indonesia wajib berterimakasih dan menghormati perjuangan beliau sehingga rakyat Indonesia sampai sekarang bisa hidup tentram dan damai .

Sementara Agus Purnomo Ketua PC 1107 FKPPI Kabupaten Wonosobo menyampaikan bahwa FKPPI dan Generasi muda sekarang perlu berkunjung ke rumah persinggahan Jenderal Soedirman tersebut yang juga dijadikan Markas pejuang waktu itu diharapkan generasi muda sekarang ini bisa melihat dan menghayati peninggalan-peninggalan sejarah serta berkas-berkas yang ada di rumah Alm Tjipto Oetomo, sehingga generasi muda sekarang bisa serta dapat melanjutkan perjuangan beliau dan para pendahulunya untuk tegaknya NKRI.